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OFFENER BRIEF 

Bin ich froh, jetzt wieder auf der PC-Tastatur schreiben zu können. Das ist einfach um ein 
Vielfaches schneller als mit einem Finger auf dem Peace-Maker-Handy zu tippen. Somit kann 
ich Ihnen hier noch mit einer Textwurscht noch ein paar Zeilen mitteilen. Ja, die Zeit vergeht 
wirklich schnell. Jetzt sind elf Monate Papierkrieg vorbei und mir kommt es vor, als ob die 
Zeit richtig „gerannt“ ist. Tag für Tag, Monat für Monat, flutsch die wutsch, schon wieder um. 
Allerdings haben sich in diesen elf Monate einige sehr gewichtige Dinge getan. Mir wurde 
klar, dass ich bereits seit über zehn Jahren den geistigen Status genial erreicht habe und habe 
dafür über zehn Jahre benötigt, dass zu begreifen. Der liebe Gott hat mich kontaktiert, das 
erlebt man auch nicht alle Tage. Ich wurde von ihm auserwählt seine Stimme und seine Hände 
auf Erden zu sein, sein Botschafter zu sein, sein Chefverhandler zu sein, sein Controller und 
Kaufmann zu sein, das Jüngste Gericht abzuhalten und er hat mir das ewige Leben versprochen 
und mir die Gottesnachfolge angeboten. Zudem wurde ich in den Himmel eingeladen und 
konnte mit dem lieben Gott vegan kochen und speisen und wir haben uns sehr gut bei Rotwein 
und einem Joint unterhalten. Ich bin draufgekommen, dass es sinnvoll ist eine 
Gehirnverwöhnkur zu unternehmen und mein geliebtes Gehirn kulinarisch zu verwöhnen und 
mit ausreichend Sauerstoff (Bewegung) und mit Wasser & grünen Tee zu versorgen, für das 
es sich mir sehr erkenntlich gezeigt hat und mir geistreiche tw. geniale Einfälle & Ideen 
geschenkt hat und alle Denkleistungen mir abgenommen hat. Nebenbei habe ich zwei Bücher 
geschrieben, war 6 Wochen lang als Tierversorger in Niederösterreich tätig und konnte die 
Ruhe am Land genießen. Mein Vater ist gestorben, mein Ex-Hund ist gestorben und der Fuchs 
hat 3 Hühner aus dem Garten meiner Ex-Freundin geraubt. Es hat sich also in den letzten elf 
Monaten einiges in meinem Leben getan und der Totschweiger-Papierkriegskonflikt hat über 
6.500 Seiten Schriftverkehr ausgelöst. Möglicherweise ist es mir auch gelungen allen 
Totschweigern gehörig auf die Nerven zu gehen, habe auch zwei Anzeigen bei der 
Kriminalpolizei wegen unserer aktiven Kriegsbeteiligung und wegen der 
Totschweigerverschwörung eingebracht, um die Mühlen der Justiz in Gang zu setzen. 
Gestehen muss ich, dass ich während des Totschweiger-Papierkrieg ich angefangen habe auch 
mit Schimpfwörtern zu hantieren und alle Totschweiger arg zu beschimpfen. Über zehn Jahre 
lang habe ich ohne Schimpfwörter die offenen Briefe an die Hofberichterstattertotschweiger 
geschrieben, aber nach einiger Zeit des Totschweiger-Papierkrieges habe ich mich dazu 
entschlossen verbal-schriftlich zu schimpfen & zu fluchen, um die Eskalationsstufe zu 
erhöhen. Ich denke es ist richtig, wenn sich jemand wie ein völliges Arschloch benimmt, ihm 
dann auch klar und deutlich mitzuteilen, dass er sich wie ein Arschloch verhaltet. Dadurch 
könnte den Arschlöchern klar werden, wie Sie von außen wahrgenommen werden und könnten 
dadurch zur Einsicht kommen. In den elf Monaten ist mir auch klar geworden, dass die 
allermeisten Menschen geistig unterentwickelt sind und wie ich die geistige Meisterschaft 
notwendig haben, um ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. 
Das Problem für die allermeisten Menschen ist, dass Sie wie es scheint auch unter einer 
Erkenntnisschwäche leiden und nicht dazu in der Lage sind, erkennen zu können, dass Sie ihre 
geistigen Fähigkeiten noch entwickeln, ausbilden und trainieren müssen, um ihr geistiges 
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Potenzial zu entfalten und zu nutzen und es nicht zu vergeuden. Zudem glauben die 
allermeisten geistig unterentwickelten Menschen, dass Sie bereits geistig entwickelte 
Fähigkeiten haben, also auch noch dazu unter einer Illusion leiden. Ich bin der festen 
Überzeugung, wären viel mehr Menschen geistig entwickelt, dann wäre die Welt eine viel 
bessere, da man geistig entwickelte Menschen eigentlich nicht anlügen und nicht manipulieren 
kann. Ja, die Menschheit hat die geistige Weiterentwicklung wirklich dringend notwendig, 
aber die Totschweiger blockieren auch diese Entwicklung, um alle heiter weiter für dumm und 
dämlich verkaufen zu können und es nicht plötzlich mit geistig entwickelten Menschen zu tun 
zu haben (müssen). Stellen Sie sich vor Sie erhalten einen Geistesblitz, eine Erkenntnis. Ihnen 
wird mit einem Schlag bewusst, dass Totschweigen nicht mehr zeitgemäß ist und vor dem 
Ende steht und Sie sich abwenden sollten bevor Sie das Totschweigen in den Abgrund reißt. 
Sie überlegen sich einen investigativen Artikel über unsere zweiundzwanzigjährige 
Kriegsbeteiligung zu veröffentlichen, um die österr. Bevölkerung endlich über alles 
aufzuklären. Sie recherchieren tiefgründig und erkennen dabei das Unrecht, die 
Regierungskriminalität, den Staatsterrorismus, das Staatsverbrechen, unsere 
Massenmordbeteiligung auf Steuergelderkosten und die Lizenz zum Morden die unseren 
Rechtsbankrott verursacht, den enormen Kollateralschaden von 98 %, das enorm große 
Schattenkriegsgebiet der CIA-Drohnenmörder mit einem Ausmaß der Größe der Vereinigten 
Staaten, Europas, Chinas und Indien zusammen. So groß ist der blinde Wahrnehmungsfleck 
der durch das gezielte Totschweigen der US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner erzeugt wird. Ihr Artikel wird zu einer politischen Bombe mit enormen 
Sprengkraft die zahlreiche Mordprozess aller Drohnenmordbeteiligten, aller 
Drohnenmordverantwortlichen und aller Totschweiger auslöst und für ausgleichende 
Gerechtigkeit sorgt, da alle zu lebenslanger Haft verurteilt werden ohne Aufsicht auf eine 
vorzeitige Begnadigung. Die Gerichte möchten jetzt wirklich für wirksame Abschreckung 
sorgen und die Rechtsstaatlichkeit wieder herstellen, die durch die ausgeübte Lizenz zum 
Morden zerstört wurde und für den offenkundig vorherrschenden Rechtsbankrott 
verantwortlich ist. Alle 31.000 Polizisten werden zur Nachschulung geschickt und alle 220 
Staatsanwälte werden fristlos entlassen um das Gesicht zu wahren. Sämtliche Geheimverträge 
mit der CIA werden für Null und nichtig erklärt und beendet. Alle CIA´ler und US-Botschafter 
müssen Österreich verlassen und es wird eine große Schadenswiedergutmachungsklage 
gegenüber der CIA, dem Pentagon und der US-Regierung unternommen. In ganz Europa 
werden die Rufe aus den Zivilgesellschaften laut, SOFORT mit der Zusammenarbeit beim 
illegalen außergerichtlichen Drohnenmordprogramm zu unterlassen und alle 
Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen den Prozess zu machen. Der CIA 
wird ihr Drohnenattentatsterrormordkollateralschadenterrorerzeugungsprogramm, ihr Baby, 
durch die Beendigung der aktiven Mordbeteiligung aller NATO-Staaten unmöglich gemacht 
und das größte Terrormordprogramm steht vor dem AUS, vor dem ENDE. Die Akteure des 
amerikanischen militärischen-industriellen Komplex sind stinkwütend, da Ihre Cashcow keine 
weiteren Blutprofite mehr abwirft und wollen sich bei Klaus Schreiner dafür rächen und 
beauftragen die CIA dafür zu sorgen, dass dem Schreiner das Licht ausgeblasen wird. Die CIA 
klärt allerdings die nicht über alles informierten Akteure des amerikanischen militärisch-
industriellen Komplexes auf, dass bereits seit einigen Monaten alle militärischen Think-Tanks 
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mit dem Auftrag betraut wurden das Schreiner Problem zu lösen aber bis heute zu keinen 
umsetzbaren Plan gefunden haben, da der liebe Gott mitinvolviert ist. Sie raten allen Akteuren 
dringend davon ab, eigene Attentatspläne auf Schreiner zu unternehmen um nicht alles zu 
gefährden. Klar ist, dass Schreiner nach wie vor das größte Gefährdungspotenzial, die größte 
Bedrohung und das größte Risiko für alle Akteure des amerikanischen militärischen-
industriellen Komplex ist. Daher sollte man hier keine voreiligen Attentate auf Schreiner 
planen, sondern auf eine günstige Gelegenheit warten, um das bestmögliche aus dieser 
verzwickten Situation machen zu können. Der CIA sei hier auf diesem Wege noch mitgeteilt: 
Ihr Feiglinge, Ihr Angsthasen, Ihr Hosenscheißer, Ihr Versager und ihr Verbrecher eure Zeit 
kommt schneller als Ihr denkt. Jeder wird das erhalten, was er sich verdient hat. Zurück zu den 
Totschweigern: Hört mit dem Totschweigen auf, ihr reitet euch ziemlich tief in eure eigene 
Totschweigerscheiße bis Ihr eure Scheiße schlucken müsst. Ich habe euch mehrfach gewarnt. 
Wenn Ihr eure Totschweigerscheiße schlucken wollt, dann ist das natürlich eure 
Angelegenheit, dann seid mir aber nicht böse, wenn ich euch dann Scheißefresser nenne. 
Könnte es sein, dass die allermeisten von euch Geistesgestörten immer noch nicht beim 
Psychiater waren, weil alle Totschweiger sich ängstigen für lange Zeit in der Psychiatrie sich 
aufhalten zu müssen und viele Psychopharmaka und eine Elektroschocktherapie zu erhalten. 
Haben die Totschweiger wirklich auch große Ängste vor einer Heilbehandlung Ihres 
Geistesgestörtheit? Ja? Wenn einem der Wahnsinn reitet und man nicht mehr Herr & Meister 
seines Geistes ist, dann kann das vorkommen, dass man sich öfters in die Hose scheißt, als 
man sich denkt oder vorgestellt hat. Wer die Kontrolle über seinen Schließmuskel verloren 
hat, ist es dringend anzuraten mit Fachärzten darüber zu sprechen. Glauben Sie mir. Die 
allermeisten Hosenscheißer bekommen es nicht selbst hin, dass Hosenscheißen wieder selbst 
in den Griff zu bekommen. Die allermeisten Hosenscheißer finden sich mit Ihren 
Hosenscheißen ab und freunden sich mit Ihrem Hosenscheißen an und daher nehmen Sie keine 
fachärztliche Hilfe in Anspruch, sondern kaufen sich lieber Erwachsenenwindel und tragen 
regelmäßig Windel und scheißen sich regelmäßig in die Windel. Die Totschweiger sind unter 
den Hosenscheißern diejenigen die mit Abstand am öfftesten in ihre Windel scheißen. Die 
Totschweiger haben so viele Ängste, dass man es schwer glauben kann. Sie fürchten Klaus 
Schreiner, fürchten die Wahrheit, fürchten ihr Auffliegen, fürchten einen Mordprozess zu 
verlieren, fürchten lebenslange Haft zu erhalten und im Knast als Knasthure zu fungieren. 
Daher scheißen sich die allermeisten Totschweiger öfters an, als man glauben kann. Praktisch 
jeden Tag. Wer sich bzw. sein Scheißen nicht mehr unter Kontrolle hat führt ein armseliges 
jämmerliches und sehr verschissenes Leben. Das kann man nicht schönreden. Die Frage die 
sich mir gerade stellt, gehören Sie zu denjenigen die die offenen Briefe lesen oder sich die 
offenen Brief von einer Software vorlesen lassen? Ich bin ja ein Leser und bin der Ansicht, 
dass wenn man es selber liest und es sich nicht von einem Programm den Text sich vorlesen 
lässt, man den Text viel schneller lesen kann, als jedes Vorleseprogramm es ermöglicht. Daher 
ist aus Zeiteffizienzgründen das selbstständige Lesen von Vorteil, da es Lebenszeit einspart. 
Zudem übt es einen im Lesen was ein weiterer Vorteil ist. Heute besuchen mich noch einige 
Freunde und wir haben uns vorgenommen ein wenig über Gott und die Welt zu plaudern und 
uns ein paar Bierchen in die Kehle zu schütten. Daher werde ich meinen heutigen offene Briefe 
Schriftverkehr ein wenig kürzer halten, ich hoffe Sie haben damit kein Problem. Sollten Sie 
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damit ein Problem haben, können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben und 
mich in aller Ausführlichkeit dafür zurechtweisen und ermahnen künftig weniger Freunde zu 
treffen. Ich werde Sie mit großer Wahrscheinlichkeit sehr überraschen mit der Schnelligkeit 
mit einer diesbezüglichen Beantwortung und werde auch Sie zurechtweisen und belehren. 
Eines sollte Ihnen klar sein. Ich mache das alles in erster Linie für die Allgemeinheit, also für 
das Gemeinwohl, ehrenamtlich. Sie totschweigen in erster Linie um Ihrer Gier zu frönen und 
sich finanziell zu bereichern. Daher haben Sie überhaupt keinerlei Recht mich auch nur 
irgendwie irgendwo zurechtzuweisen. Das verbitte ich mir. Haben Sie das verstanden? Dann 
halten Sie das auch ein. Sonst könnte es vorkommen, dass ich mir das nicht länger gefallen 
lasse und ich Sie das spüren lasse. Ich denke das möchten Sie nicht erleben. Also kommen Sie 
zur Vernunft und machen hier keine Faxen. Gut, wissen Sie auch darüber Bescheid, dann 
können wir hier heiter weitermachen, bevor es mit Ihnen zu Ende geht. Wenn man so wie Sie 
geistig unterentwickelt ist, dann kann es gut sein, dass man weniger mitbekommt, als man 
mitbekommen möchte. Ist das bei Ihnen auch so?  Denn wenn dem so ist, dann können Sie 
mir glauben, haben Sie die geistige Meisterschaft richtig bitter notwendig. Demnach schaut es 
ganz danach aus, dass Sie längst einen Facharzt aufsuchen sollten und längst mit der geistigen 
Meisterschaft beginnen sollten. Sehen Sie das auch so, oder leiden Sie immer noch an 
Erkenntnisschwäche und geistiger Unterentwicklung? Ich kann Ihnen nur helfen, wenn Sie 
sich helfen lassen und auf mich hören. Wenn nicht, vergessen Sie es. Dann ist Ihnen nicht 
mehr zu helfen. Allen kann ich nicht helfen und wenn Sie so geistig unterentwickelt sind, dass 
Sie nicht einmal ganz einfache Sachen verstehen können, dann muss ich Sie abschreiben und 
aufgeben, um nicht meine wertvolle Zeit mit Ihnen zu verschwenden. Das sollte Ihnen klar 
sein. Ich haben zwar keine Problem damit Perlen vor die Säue zu werfen, aber ewig kann ich 
das auch nicht tun. Mein Leben ist begrenzt, meine Zeit ist begrenzt, meine Nerven sind 
begrenzt. Sie können mir nicht vorwerfen nicht alles versucht zu haben, um Ihnen geistig auf 
die Sprünge zu helfen und Sie wieder zur Vernunft zu bringen. Ich denke da werden/müssen 
Sie mir Recht geben. Mehr als wirklich sehr zahlreiche Versuche kann man nicht 
unternehmen. Sie können von mir nicht erwarten, dass ich ein Leben lang versuchen werde, 
Sie wieder geistig hin zu bekommen. Möglicherweise haben Sie erkennen können, dass ich 
wirklich auch bei dem Versuch mit Ihnen - 100 % - gegeben habe und sehr viel Zeit & Energie 
dafür aufgewendet und investiert habe. Ich habe es mir auch einiges kosten lassen, Ihnen zu 
helfen. Wenn Sie ein Arschloch bleiben wollen, dann ist das natürlich Ihre freie Entscheidung. 
Ich kann eine solche Entscheidung zwar überhaupt nicht nachvollziehen oder verstehen, aber 
Ihnen wird es schon gefallen ein arrogantes, ignorantes, respektloses und anstandsloses 
Arschloch zu sein, dass seiner Gier frönt und wirklich sehr viel Scheiße baut. Sie sind für Ihre 
Taten und Unterlassung nach wie vor voll & ganz verantwortlich und dem ist gut so. Auch 
wenn ich es nicht verstehen kann, dass ein Arschloch ein Arschloch bleiben will, dann wird 
meine Welt deshalb nicht einstürzen und ich werde akzeptieren, dass ein Arschloch ein 
Arschloch bleiben will. Ich muss ja nicht alles verstehen. Vor allem wenn es von Seiten von 
völlig geisteskranken Totschweigern kommt, die eine aktive Mordbeteiligung mit den CIA-
Drohnenmördern am Laufen haben und dafür mitverantwortlich sind, dass 98 % unschuldige 
Menschen ermordet werden, da sie das Drohnenmordprogramm nicht öffentlich kritisieren, 
sondern gezielt bezahlterweise totschweigen und es dadurch ermöglichen, es unterstützen, es 
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decken und es damit und dadurch verlängern. Somit unterbreche ich hier an dieser Stelle den 
Schriftverkehr. 

Und weil hier noch Platz ist, kommen hier noch ein paar Totschweigerkurztexte:  

Klar ist, den Du nicht öffentlich kritisieren darfst, ist dein Gebieter, dein Herr, der dich 
beherrscht. Somit sind für alle Hofberichterstattertotschweiger die CIA-
DROHNENMÖRDER, die staatlichen Drohnenmordverantwortlichen und die staatlichen 
Drohnenmordbeteiligten, Raiffeisen, die Industriellenvereinigung und Vermögende ihre 
Gebieter und Herrn die die Hofberichterstattertotschweiger nicht kritisieren dürfen. Kein 
einziger Hofberichterstattertotschweiger ist unabhängig oder steht es frei, frei zu berichten. 
Alle haben sich konform angepasst um Ihre Totschweigerjobs behalten zu können. Es gilt nach 
wie vor. Wer zahlt, schafft an und beiße nicht die Hand die dich füttert. Das erzeugt unsere so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine 
große Zumutung ist. 

Klar ist, die gekauften Hofberichterstattertotschweiger sind die Untertanen der CIA-
DROHNENMÖRDER, sind deren Handlanger und Erfüllungsgehilfen, sind 
Befehlsempfänger. Das sagen haben die Gebieter & Herren der 
Hofberichterstattertotschweiger die deren Sklaven, US-Vasallen, deren Höflinge sind. Wenn 
die CIA-DROHNENMÖRDER den Hofberichterstattertotschweigern sagen mach den Mund 
auf oder mach die Beine breit oder halt das Maul, dann machen die willfährigen untertänigen, 
unterwürfigen und würdelosen CIA-DROHNENMÖRDER-Diener genau das was Ihre 
Gebieter & Herren wollen. Befehlsempfänger empfangen die Befehle und führen die Befehle 
aus, die Befehlsgeber erteilen die Befehle den Befehlsunterworfenen. Die Hierarchie ist 
zwischen den CIA-DROHNENMÖRDERN und den Hofberichterstattertotschweigern klar. 
Die Hofberichterstattertotschweiger stecken tief im Arsch der CIA-DROHNENMÖRDER. 

Ja, die Hofberichterstattertotschweiger sind Ihren Gebietern & Herren aus den CIA-
DROHNENMÖRDERN treu ergeben. Sie beten Ihre Gebieter regelrecht an. Wenn ein CIA-
DROHNENMÖRDER den Arsch eines Hofberichterstattertotschweigers haben mag, dann 
nimmt er ihn sich einfach. Die Totschweiger sind die willenlosen Sklaven der CIA-
DROHNENMÖRDER. Die Hofberichterstattertotschweiger verfügen über keine freie 
Meinung. Die CIA bestimmt was die Meinung der Hofberichterstattertotschweiger ist, sie sind 
die würdelosen Marionetten der CIA und haben keinerlei Selbstbestimmung mehr sowie sind 
jämmerliche armselige traurige Gestalten, US-Vasallen. Unterwürfige, untertänige, 
willfährige, tributpflichtige, würdelose Handlanger & Erfüllungsgehilfen die sich am 
Massenmord beteiligen müssen und schamlos missbraucht & ausgenutzt werden. 

Wer sich die Zeit nimmt um einen sehr intensiven umfangreichen Totschweiger-Papierkrieg 
zu führen der hat anscheinend nichts Wichtigeres zu tun. Wenn der Totschweiger-Papierkrieg 
als das prioritär wichtigste eingeschätzt wird, da viele Tausende unschuldige Menschen dabei 
abgeschlachtet und verkrüppelt werden, dann ist klar, dass es hierbei sich um eine äußerst 
wichtige Angelegenheit handelt, die die Prioritätsstufe 1 hat. Alles was Recht ist. Wo Unrecht 
zu Recht wird, ist Widerstand Pflicht und Nichtstun ist ein Verbrechen. Wo es die Pflicht 
gebietet zu sprechen da ist Schweigen ein Verbrechen. Daher ist klar. Der Totschweiger-
Papierkrieg ist von großer Wichtigkeit, es besteht die Notwendigkeit, er ist von großer 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Bedeutung, er ist völlig angebracht und er ist sinnvoll. Wer hier zu einer anderen Einschätzung 
kommt der kann mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Einschätzung“ und 
kann mir in aller Ausführlichkeit seine Einschätzung näherbringen und kann sich überraschen 
lassen wie schnell er eine diesbezügliche Antwort erhält. 

Österreich sollte längst einen Tag der Unmenschlichkeit einführen an dem wir unserer 
Unmenschlichkeit gedenken. Wir beteiligen uns jetzt schon über zweiundzwanzig Jahre am 
größten Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte und haben den Tod von 
Tausenden unschuldigen Menschen mitzuverantworten, daher sollten wir uns jeden Tag 
unserer Unmenschlichkeit bewusst sein. Ein Tag der Unmenschlichkeit Österreichs würde ein 
Bewusstsein für unsere Unmenschlichkeit schaffen und uns wäre bewusst, dass wir NICHT 
zu den Guten gehören, sondern im Gegenteil. Österreich ist Massenmordbeteiligt am illegalen 
außergerichtlichen Drohnenkrieg, welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet und 
verkrüppelt. Das ist wirklich sehr unmenschlich. Die verfassungswidrige Abhörstation 
Königswarte und das Heeresnachrichtenamt sorgen für unsere Kriegsbeteiligung am 
Drohnenkrieg, welcher von allen von unseren Steuergelderanzeigengelder völlig finanziell 
abhängigen Hofberichterstattertotschweiger totgeschwiegen wird. 

Österreich sollte einen offiziellen Gedenktag haben an dem wir unserer Rolle als würdelose, 
unterwürfige, untertänige, willfährige, tributpflichtige US-Vasallen gedenken und wir unserer 
Rolle als CIA-DROHNENMÖRDER Handlanger und deren Mord-Erfüllungsgehilfen 
bewusstwerden. Wir können auch einen weiteren Gedenktag einrichten wo wir uns darüber 
bewusstwerden, dass wir Mordbeteiligte Partner der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft 
sind. Einen Massenmördergedenktag. Gut wäre es auch, wenn uns bewusstwird, dass das 
Heeresnachrichtenamt tief im Arsch der CIA-DROHNENMÖRDER steckt und deren Befehle 
ausübt. Einen CIA-Schattenregierungsgedenktag, der unterwürfigen Untertanen wäre auch 
gut, damit wir uns darüber bewusst werden wer unsere wirklichen Gebieter und Herren sind. 

Österreich benötigt einen Gedenktag dafür, dass wir Kindermörder, Frauenmörder und 
Unschuldigenmörder sowie Massenmörder sind. Das kann man nicht schönreden. Unsere 
zweiundzwanzig jährige aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte medial 
auszublenden und totzuschweigen verhindert nicht unsere Mordbeteiligung & 
Kriegsbeteiligung am Massenmord von unschuldigen Menschen. Das Heeresnachrichtenamt 
ist aktiver Partner der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft und liefert die 
Zielortungsdaten für die CIA-Drohnenmörder. Das kann man nicht schönreden, nur 
totschweigen. Es ist eine große Schweinerei die vor sich geht und unsere gesamte Polizei hier 
nicht für Recht und Ordnung sowie für unsere Sicherheit sorgt. 

Wenn Sie mir Gewalt vorwerfen wollen und behaupten, dass meine Wortgewalt eine Form der 
Gewalt darstellt, dann möchte ich Sie an die Meinungsfreiheit erinnern und daran, dass Gewalt 
vor allem mit körperlicher Gewalt assoziiert wird. Verbale Wortgewalt als eine Form der 
Gewalt zu deuten und darzustellen kann nicht unterstützt werden. Das können Sie vergessen. 
Wenn Ihnen nichts Besseres einfällt, dann denken Sie gründlicher nach vielleicht erhalten Sie 
ja einen hellen Moment. Ich werde meine Wortgewalt noch erheblich steigern möchte ich 
Ihnen hiermit mitteilen und sie in Kenntnis setzen. Mit zugespitzten Formulierungen und 
überspitzten Formulierungen sowie Provokationen werde ich zielgenau ihre Achillessehne 
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und ihre Nerven sowie ihren Geduldsfaden bearbeiten darauf sollten Sie sich einstellen und 
gefasst machen. Comprende? 

Ich weiß ja nicht was Sie sich über unsere aktive Kriegsbeteiligung denken, aber anscheinend 
reicht es nicht aus, Sie zur Handlung zu bringen die für einen Menschen verpflichtet ist. Jeder 
einzelne Österreicher hat eine Handlungsverpflichtung in Sachen Abhörstation Königswarte 
und unserer aktiven Kriegsbeteiligung. Das kann man nicht schönreden. Dass ich wie es 
scheint immer noch der Einzige bin der dieser menschlichen Handlungsverpflichtung 
nachkommt zeigt den geistigen Verwahrlosungszustand der Gesellschaft auf. Das 
jahrzehntelange branchenweite Totschweigen unserer aktiven Kriegsbeteiligung ist ursächlich 
für die Wissenslücken aller Österreicher über unsere aktive Kriegsbeteiligung als neutraler 
Staat. Wir haben wirklich die mieseste, die schändlichste und die unzumutbarste 
Mediensituation der ganzen Welt. 

Die CIA-Schattenregierung in Österreich erteilt dem Heeresnachrichtenamt Befehle und das 
Heeresnachrichtenamt führt die Befehle der CIA-DROHNENMÖRDER aus. Die von unseren 
Steuergelderanzeigengelder völlig finanziell abhängigen Hofberichterstattertotschweiger 
kritisieren ihre Gebieter & Herren der CIA nicht sondern agieren als deren willfährigen 
Handlanger und Morderfüllungsgehilfen und vertuschen das Staatsverbrechen, die 
Regierungskriminalität, den Staatsterrorismus, den Rechtsbankrott, die Lizenz zum Morden, 
unsere aktive Kriegsbeteiligung, unsere Mordbeteiligung, die CIA-Schattenregierung. Alle 
Österreicher werden für dumm und dämlich verkauft sowie völlig verarscht. Seit nunmehr 22 
Jahren. Die Hofberichterstattertotschweiger kassieren für deren zahlreiches Totschweigen 
unsere Steuergelder ab. Finde die Fehler. 

Es gibt keinen Rechtsstaat in dem eine Lizenz zum Morden ausgeübt werden kann. Jeder 
Rechtsstaat in dem eine Lizenz zum Morden ausgeübt wird hat einen akuten Rechtsbankrott. 
Österreich hat einen akuten Rechtsbankrott, da bei uns seit zweiundzwanzig Jahren eine 
Lizenz zum Morden ausgeübt wird. Das Heeresnachrichtenamt übt diese Lizenz zum Morden 
auf der Abhörstation Königswarte aus, indem sie für einen aktiven Kriegsakteur die 
Zielortungsdaten ausspionieren und den CIA-DROHNENMÖRDERN ausliefern, mit denen 
98 % unschuldige Menschen abschlachtet und verkrüppelt werden. Jeder der glaubt wir 
gehören zu den Guten, der irrt. Tausende unschuldige Menschen wurden durch unsere Mithilfe 
ermordet. Unsere aktive Massenmordkriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte 
und unserem Heeresnachrichtenamt ist dafür ursächlich. Alle Hofberichterstattertotschweiger 
totschweigen unsere aktive Kriegsbeteiligung seit nunmehr zweiundzwanzig Jahren und 
kassieren dafür unsere hart verdienten Steuergelder. 

Die Ruhe vor dem Sturm. Ich genieße die Ruhe und die Stille. Auf Österreich kommen 
stürmische Zeiten zu. Alle Zeichen und Umstände deuten das an. Die Mordprozesse der 
Totschweiger werden die europäische Öffentlichkeit aufrütteln. Ganz Europa muss sich 
eingestehen von der CIA missbraucht und ausgenutzt zu werden. Alles US-Vasallen. Das kann 
man nicht schönreden. Wer sich für ein illegales außergerichtliches 
Drohnenterrormordprogramm einspannen lässt, der ist nicht souverän. Nein, alle sind 
Befehlsempfänger der CIA-DROHNENMÖRDER. Würdelosigkeit, Unterwürfigkeit, 
Untertänigkeit, Willfährigkeit, Tributpflichtigkeit prägt alle Europäer die als Mordkomplizen 
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beim größten Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte sich beteiligen. 
Schande über Europa. 

Kein einziger Mainstreamjournalist in ganz Europa kritisiert die aktive 
Massenmordkriegsbeteiligung aller EU-Staaten am illegalen außergerichtlichen 
Drohnenkrieg. Was ist nur l8s mit den Hofberichterstattertotschweigern? Alle sind gekaufte, 
gierige und korrupte Hofberichterstattertotschweiger die als Morderfüllungsgehilfen und 
Mordhandlanger Blutgelder verdienen. 98 % unschuldige Menschen werden durch die CIA-
Drohnenmörder abgeschlachtet und verkrüppelt. Es ist der totale Wahnsinn was hier passiert. 
Seit zweiundzwanzig Jahren wird eine Lizenz zum Morden ausgeübt und die gekauften 
gierigen korrupten US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner totschweigen 
alles um die Wette. Uns wird eine kriegsdienliche transatlantisch gerechte US-NATO-Matrix 
serviert und per Dauerschleife in unsere Gehirne gewaschen. Finde die Fehler. 

Der ganz "normale" nackte Wahnsinn wird von der Weltöffentlichkeit als Normalität 
wahrgenommen, es finden keine Aufschreie, keine Empörung, kein Widerstand, keine 
Proteste, keine Forderungen nach Beendigung des illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg 
statt, welcher 98 % unschuldige Menschen ermordet. 
Das ist der Wahnsinn der beim Drohnenkriegwahnsinn normal ist. Der Drohnenkriegwahnsinn 
ist das tatenlose Schweigen der Masse. Alle machen mit. Alle totschweigen um die Wette. Die 
Medien, die Politiker, die Militärs und die Öffentlichkeit. Tausende unschuldige Menschen 
werden jedes Jahr abgeschlachtet und verkrüppelt. Das größte außergerichtliche illegale 
milliardenschwere Terrormordprogramm wird seit zweiundzwanzig Jahren mit einer Lizenz 
zum Morden betrieben. 

Die Steigerung des Drohnenkriegwahnsinn ist enorm. Viele Milliarden Steuergelder werden 
dem Wahnsinn geopfert um 98 % unschuldige Menschen abzuschlachten. Tatenloses 
Schweigen der Masse begleitet den stattfindenden Wahnsinn seit nunmehr zweiundzwanzig 
Jahren. Es ist kein Ende des Wahnsinns in Sicht. Die sich ausbreitende Empathielosigkeit 
erzeugt eine Unmenschlichkeit großen Ausmaßes. Das CIA-DROHNENMÖRDER 
Schattenkriegsgebiet hat die Größe der Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und Indien 
zusammen. Das ist völliger Wahnsinn. So groß ist der blinde Wahrnehmungsfleck der 
Weltöffentlichkeit da die US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner alles so 
gut es geht totschweigen oder verharmlosen. 

Geistig unterentwickelte denkfaule Menschen gibt es mehr, als man sich vorstellt. Bei den 
allermeisten Menschen ist das zur Verfügung stehende geistige Potenzial völlig umsonst, da 
es ein Leben lang vergeudet und nicht genutzt wird. Es ist eine enorme Verschwendung 
unserer wertvollste Ressource die da seit Menschengedenken stattfindet. Es schaut danach aus, 
als ob ein großes Wettrennen im Vergeuden unseres geistiges Potenzials stattfindet an dem 
alle geistig unterentwickelte Zeitgenossen mit Begeisterung teilnehmen. Praktisch niemand 
kann geistig erkennen, dass wir unsere geistigen Fähigkeiten noch entwickeln, ausbilden und 
trainieren müssen, das bedeutet, dass alle geistig unterentwickelten Menschen auch unter 
eklatanter Erkenntnisschwäche leiden. Das kann man nicht schönreden. Die Frage die sich 
hier stellt, ist: Entwickelst Du dich schon, oder vergeudest Du immer noch? 
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Der Neid der Totschweiger. Totschweiger sind Menschen die außergewöhnlich sind sehr 
neidisch, um Ihre Außergewöhnlichkeit und totschweigen die außergewöhnlichen Menschen 
so lange es irgendwie möglich ist. Ich zum Beispiel werde schon seit über elf Jahren von allen 
Totschweigern branchenweit systematisch totgeschwiegen. Es darf niemand erfahren, dass ich 
ein Mensch bin, der das macht, was eigentlich jeder vernünftig klardenkende Mensch machen 
sollte. Mein Vorbild darf nicht öffentlich bekannt werden um Nachahmungen zu unterbinden 
und zu blockieren. Alle angestrengten Verbesserungen von mir für die überwiegende Mehrheit 
der Bevölkerung müssen totgeschwiegen werden, damit die finanziellen Benachteiligung der 
überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung heiter weiter stattfinden können. Die gekauften 
Hofberichterstattertotschweiger agieren entgegen den Interessen der Bevölkerung. Das muss 
totgeschwiegen werden. 

Wer seine Geisteskraft stärkt, der verfügt über eine höhere Geisteskraft wie andere Menschen 
haben. Übung macht auch hier den Meister. Seine Geisteskraft stärkt man indem man die 
geistige Meisterschaft unternimmt. Umso eine höhere Geisteskraft erreicht wird, umso besser 
kann man seine Geisteskraft einsetzen. Die Stärkung der Geisteskraft steigert die Geisteskraft. 
Die geistigen Übungen stärken & steigern sowie ermöglichen bessere Denkleistungen zu 
erbringen. Wer seine geistigen Fähigkeiten nicht entwickelt, nicht ausbildet und nicht trainiert, 
der schadet sich selbst und steht seiner Entwicklung und seinem Glück im Wege. Nur um auch 
das kurz anzusprechen, hier zu schreiben. 

Klar ist, dass Gehirnjogging das Gehirn leistungsfähiger macht. Übung macht den Meister. 
Man kann sich das Gehirn auch als einen Muskel vorstellen, der es dringend notwendig hat, 
benützt zu werden, um nicht geistig abzubauen und zu verkümmern. Jeder Mensch der es 
verabsäumt seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren 
vergeudet sein wertvolles geistiges Potenzial und schadet sich selbst. Man kann es auch als 
eine geistige Selbstverstümmelung ansehen, wenn jemand seine geistigen Fähigkeiten nicht 
entwickelt. Tragisch ist, dass so wenige Menschen es checken, dass sie ihre geistigen 
Fähigkeiten noch entwickeln, entfalten, ausbilden und trainieren müssen. Es scheint so zu sein, 
dass alle Menschen unter einer diesbezüglichen Erkenntnisschwäche leiden und dafür 
Erkenntnisblind sind. 

Es macht den Eindruck, dass die allermeisten Menschen alles lieber tun, als sich selbst geistig 
zu entwickeln. Geistig unterentwickelte Menschen verhalten sich oftmals sehr sonderbar und 
scheinen wichtige Angelegenheiten nicht erkennen zu können, also auch unter 
Erkenntnisschwäche leiden. Alle vergeuden wie die Weltmeister ihr wertvolles geistiges 
Potenzial. Eine große Tragödie die da stattfindet aber keiner mitbekommt. Ich habe ja jetzt 
auch die Aufgabe übernommen die Stimme der geistig unterentwickelten Menschen zu sein, 
um unsere Unterentwicklung öffentlich zu thematisieren & zu kritisieren, dass wir unter 
Erkenntnisschwäche leiden und wir alle sehr dringend die geistige Weiterentwicklung 
notwendig haben und alle die geistige Meisterschaft unternehmen sollten um endlich unsere 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. 

Einen Wissenden als Besserwisser oder als Schlaumeier zu diffamieren und zu framen, geht 
gar nicht. Wenn jemand ein lebenslanger Vielleser war & ist, dann verfügt der über einen 
großen Informationsvorsprung, großen Wissensvorsprung und einen viel höheren 
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Erkenntnisstand wie Menschen die keine Vielleser sind und geistig unterentwickelt sind, da 
Sie Ihre geistigen Fähigkeiten nicht entwickelt, nicht ausgebildet und nicht trainiert haben. Ich 
bin meinen Holschulden nachgekommen und habe mich geistig entwickelt, selbst ausgebildet 
und meine geistigen Fähigkeiten sehr gut trainiert. Wenn Sie mich als Streber ansehen, sehe 
ich Sie als Vollidiot an. Deal? Sie können ja einen Sportler mit großer Leidenschaft der den 
Weltmeistertitel verdient und gewinnt, auch nicht als Streber framen. Wenn Ihnen jemand um 
ein Vielfaches geistig überlegen ist, dann hat das mit der geistigen Meisterschaft zu tun. Wenn 
man sich den geistigen Status der Genialität sich erarbeitet hat, dann ist man genial. Wenn Sie 
mir meiner erarbeiteten Genialität neidisch sind, dann rate ich Ihnen nicht beid8g zu sein, 
sondern sich auch Ihre Genialität zu erarbeiten. Wenn jemand jemanden neidisch ist, für etwas 
was er selbst herstellen kann, ist ein Vollidiot. 

Wenn Sie mir geistig folgen können, was ich annehme, dann wissen Sie recht gut Bescheid. 
Somit konnte ich dabei beitragen, dass Sie recht gut Bescheid wissen. Wenn geistig 
unterentwickelte Menschen irgendwann einmal erkennen können, dass Sie dringend die 
geistige Meisterschaft notwendig haben, dann haben Sie sich die Entscheidungsmöglichkeit 
erschaffen ihre geistige Entwicklung zu unternehmen, um ihre geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren. So kann ein geistiger Anschluss zu Stande kommen 
und es wird dadurch auch an Erkenntnisfähigkeit gewonnen. Wer mehr erkennen kann, ist 
ganz klar im Vorteil gegenüber Menschen die keine ausgeprägte Erkenntnisfähigkeit besitzen. 
Grundsätzlich gilt, je weiter man geistig entwickelt ist, umso leichter fällt alles Denken und 
umso höher ist das Glücksempfinden im Leben. Es gilt eine ständige Glückseligkeit zu 
erreichen. 

Nein, ich möchte Sie nicht geistig verführen. Ich versuche Ihnen begreiflich zu machen und 
davon zu überzeugen, dass Sie Ihr wertvolles geistiges Potenzial endlich nutzen sollten und 
nicht heiter weiter vergeuden. Unternehmen Sie die geistige Meisterschaft und entwickeln 
sich. Das ist eine Holschuld, wie Informationen, Wissen und Erkenntnisse auch Holschulden 
sind. Jeder ist da selbst verantwortlich dafür, welchen geistigen Entwicklungsstand, 
Wissensstand, Informationsstand und Erkenntnisstand man innehat und erreicht hat. Und nahe 
legen möchte ich Ihnen allen viel mehr zu lesen. Am besten Sach- und Fachbücher, die 
kompakte Informationen zu verschiedenen Themen bereitstellen. Lesen hat über 47 geistige 
Synergieeffekte die es zu nutzen gilt. 

Sie erkennen langsam, dass ich es mit Ihnen allen gut meine? Ich gratuliere Ihnen zu dieser 
Erkenntnis. Hatten Sie etwa gerade einen hellen Moment? Einen Geistesblitz? Eine kleine 
Erleuchtung? Was auch immer es war, es beweist, dass bei Ihnen nicht Hopfen und Malz 
verloren ist. Darauf kann man aufbauen. Haben Sie schon mit Ihrer geistigen Meisterschaft 
angefangen? Wenn ja, dann kann es auch gut sein, dass diese Erkenntnis ein erster Erfolg ihre 
geistigen Anstrengungen darstellt. Wie ist denn Ihre Einschätzung darüber? 
Natürlich meine ich es mit Ihnen gut, sonst würde ich ja nicht so viel meiner wertvollen 
Lebenszeit in diesen Schriftverkehr investieren. Ich möchte Sie zurück in die richtige Spur auf 
den richtigen Weg bringen. Sie sind da anscheinend irgendwo völlig falsch abgebogen. Das 
kann man aber korrigieren. 
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Stellen Sie sich vor, Ihr Gehirn meldet Sie wegen Nichtbenutzung oder Inneffektivität einfach 
ab und Sie haben dann keinen Zugang zum Gehirn mehr und Sie können dann gar nicht mehr 
denken. Da Sie geistig unterentwickelt sind ist es Ihnen nicht mehr möglich einen Zugang zum 
Gehirn und seinen Denkleistungen zu erhalten. Ihr Gehirn ist zwar nicht hirntot, aber es hat 
die Schnauze von Ihnen gestrichen voll, da Sie das wertvolle geistige Potenzial nicht entfaltet 
haben und somit dem Gehirn Schaden zugefügt haben und lediglich eine Minderleistung des 
Gehirns ermöglicht haben. Dass das Gehirn zu dieser Notfallmaßnahme gegriffen hat, sollte 
Sie wachrütteln und wenn Sie Ihrem Gehirn versprechen sich geistig zu entwickeln, sich 
geistig auszubilden und ihre geistigen Fähigkeiten zu trainieren, dann könnte das Gehirn 
nochmals ein Auge zudrücken und Ihnen nochmals einen Zugang zum Gehirn einräumen. 

Das Chaos in dem ich lebe wird von meiner Intelligenz verursacht. Meine Intelligenz "sagt" 
mir, dass ich kein Sklave von Ordnung bin und ich mein Chaos beherrsche. Daher verwende 
ich sehr wenig wertvolle Lebenszeit, um für Ordnung in meinem Lebensbereich zu sorgen und 
bin umgeben von Chaos, manche sagen Vermüllung. Vor einigen Monaten hatte ich Hilfe um 
für Sauberkeit und Ordnung in meiner Wohnung zu sorgen. Nur das Chaos hat sich erneut 
ausgebreitet und hat meinen Lebensbereich wieder völlig okkupiert. So lebe ich in meinem 
geliebten Chaos und meine Intelligenz hilft mir dabei das Chaos zu beherrschen. Wie 
intelligent es ist im Chaos zu leben, ist eine andere Frage, die ich mir gerade nicht stelle. Wenn 
Sie mir vorwerfen wollen, dass ich mein Chaos auf meine Intelligenz abschiebe und damit 
meine Verantwortung auf die Intelligenz schiebe, können Sie das natürlich gerne machen, 
bringt aber auch nichts. 

Vieles spricht dafür, dass ich anscheinend einer von denen bin, die schon lange Zeit ihre 
geistigen Fähigkeiten entwickelt haben, diese gut ausgebildet haben und gut trainiert haben. 
Dass ich über ausreichend Intelligenz verfüge, gut denken kann, und sehr geübt im Denken 
bin, da ich ein Leben lang einen Beruf ausgeübt habe in dem Denken zentral ist, ist 
anzumerken. Dass meine unstillbare Wissbegier mit einem unstillbaren Lesehunger 
einhergeht, hat mir sehr viel Lesestoff eingebrockt der zu Wissen verarbeitet wurde. Somit 
kann ich wahrheitsgetreu sagen, hier schreiben, dass ich ein Vielleser, ein Vieldenker und ein 
Vielschreiber bin, der sich mit umfangreichen Wissen bewaffnet hat und über zahlreiche 
Kompetenzen verfügt. Zufällig habe ich mir auch bei der geistigen Meisterschaft meine 
Genialität erarbeitet, sei hier noch nebenbei und abschließend erwähnt. 

Einen genialen Geniestreich sich auszudenken erfordert Genialität, Intelligenz, Inspiration und 
Kreativität und kann durch gebündelte geistige Kräfte bewerkstelligt werden. Noch was 
anderes: Mir ist zu Ohren gekommen, dass ein Totschweiger als Whistleblower sich Immunität 
verschaffen will und die ganze Totschweigerverschwörung auffliegen lassen wird. Der 
Rechtsanwalt des Totschweigers hat mit der Staatsanwaltschaft einen diesbezüglichen Deal 
vereinbart, der es diesem Totschweiger tatsächlich ermöglicht und Ihm Immunität verschafft. 
Das wird den anderen Totschweigern überhaupt nicht gefallen, weil es zu keinen weiteren 
solchen Deals kommen wird. Unglaublich was ein guter cleverer Anwalt zu Wege bringt, der 
als erstes eine solche Möglichkeit in Anspruch nimmt. Der Anwalt hat seinen Klienten 
dringend angeraten als erster und einziger diese Möglichkeit sich Immunität zu verschaffen in 
Anspruch zu nehmen, um nicht der Gefahr ausgesetzt zu sein einen Mordprozess mit 
schwerwiegenden Beweisen zu verlieren und lebenslang hinter Gitter zu wandern. Ich denke 
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alle anderen Totschweiger haben aufgrund ihrer geistigen Unterentwicklung noch nicht einmal 
mit Ihren Anwälten gesprochen und konnten daher auch nicht als erstes diese 
Immunitätsvereinbarung abschließen. Wer zu spät kommt, den bestraft das Leben. 

Jeder Totschweiger der rechnen kann und über einen relativ gesunden Hausverstand verfügt 
kann sich ausrechnen und einschätzen wie hoch seine Strafe sein wird die er für seine 
langjährige Massenmordbeteiligung erhalten wird. Klar ist, dass es für eine 
Massenmordbeteiligung allerhöchster Wahrscheinlichkeit nach man die Höchststrafe erhalten 
wird. Daher ist die Rechnung & Einschätzung für alle Totschweiger sehr einfach: Lebenslang. 

Geistige Schlagfertigkeit mit großer geistiger Schlagkraft und großer wortgewandter 
Wortgewalt, die geistreich im Wortgefecht eingesetzt wird, kann einen 
Kommunikationspartner geistig außer Gefecht setzen und bloßstellen. Zielgenaue und 
überspitze Formulierungen provokativ angewandt sind nicht jedermanns Sache und können 
einen die Nerven ansägen und den Geduldsfaden zum Abreißen bringen. Wenn der 
Geduldsfaden abgerissen ist, dann dauert es nicht mehr lange und die Nerven liegen blank. 
Mit zielgerichteten Nadelstichen verbaler Natur kann man den Gesprächspartner auf die Palme 
bringen und die Achillessehne kann freigelegt werden. Wenn die Achillessehne freigelegt ist, 
ist es an ratsam diese Schwachstelle anzugreifen um den Gesprächsgegner endgültig außer 
Gefecht zu setzen. 

Wenn dein Genie Dir einen Streich spielt, dann handelt es sich um einen Geniestreich. 
Normalerweise ist ein Geniestreich ein Meisterwerk, eine großartige Leistung. Es gibt aber 
auch Geniestreiche die von der Genialität ausgehen und sich mit dir einen Jux, einen Scherz 
erlauben und dich sehr zum Lachen bringen. Ich finde es sehr genial, wenn meine Genialität 
mit mir Geniestreiche macht die mich zum Lachen bringen. Man hat eh viel zu wenig zum 
Lachen im Leben. Das letzte Mal als meine Genialität mit mir einen Geniestreich gemacht hat, 
musste ich so lachen, dass mir die Tränen gekommen sind. 

Die Hofberichterstattertotschweiger unternehmen immer wieder einen Wettbewerb, wer den 
CIA-DROHNENMÖRDER tiefer in den Arsch kriechen kann. Viele von den Handlanger und 
Erfüllungsgehilfen der CIA-DROHNENMÖRDER fühlen sich von Ihren Herren & Gebietern 
sexuell angezogen und sind gerne dazu bereit Ihren Herren & Gebietern sexuelle Dienste zu 
erweisen, um in der Rangfolge unter allen Totschweigern emporzusteigen. Ziel ist es für sie, 
die CIA-Obernutte zu werden. Wie die CIA-Drohnenmörder es geschafft haben eine sexuelle 
Bereitschaft unter so vielen Totschweigern zu erreichen ist nach wie vor völlig ungeklärt. 
Möglicherweise sind bewusstseinserweiternde Drogen mit im Spiel. Oder die Totschweiger 
finden die ausgeübte Lizenz zum Morden sexuell attraktiv. 

Sexuell abhängige und zugeneigte Totschweiger die ihren Gebietern, ihren Herren, ihren CIA-
Befehlsgebern sexuelle Dienste erweisen (möchten) und als deren willfährige Handlanger und 
Erfüllungsgehilfen beim Drohnenmord agieren können nur als das was Sie sind als dreckige 
Huren bezeichnet werden. CIA-DROHNENMÖRDER-Totschweiger-Huren. Das 
gemeinsame Morden scheint eine Liebschaft unter den willfährigen Totschweigern 
hervorgerufen zu haben, eine sexuelle Leidenschaft, ein sexuelles Verlangen. Die 
Totschweiger sind ja mehrheitlich männlich. Männerliebe die aus einer Mordpartnerschaft 
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entstanden ist und von großer sexueller Unterwürfigkeit geprägt ist, lässt die Totschweiger zu 
regelrechten CIA-DROHNENMÖRDER-Sexsklaven werden. Ich finde das abartig. 

Mir ist zu Ohren gekommen, dass sehr viele Totschweiger einen sexuellen Traum haben. Sehr 
viele wünschen sich nichts mehr, als von einer Gruppe CIA-Drohnenmörder so richtig 
vergewaltigt zu werden. Wer so abartige Vergewaltigungsträume hat, der sollte längst von 
einem Psychiater behandelt werden. Als ich das gehört habe, dachte ich mir, die sind ja alle 
völlig geisteskrank. Zuvor ist mir noch von niemanden eine so abartige Vorstellung 
nähergebracht worden. Jeder der einen Wunschtraum hegt von einer Gruppe Mörder 
vergewaltigt zu werden, der hat sie ja nicht mehr alle. Was geht in einem Kopf der solche 
Gedanken hat, nur vor? Die sind ja alle völlig verrückt und durchgeknallt. Abartigkeit hoch 
Hundert. Willfährigkeit gepaart mit Unterwürfigkeit und Untertänigkeit mit abartigen 
sexuellen Gedanken und einer Geisteskrankheit vermischt führt zu solchen Wunschträumen? 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


